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Ano de 2025 
 

REUNIÃO DA PLENÁRIA Nº 10 
 
Pauta:  
- Saudações do Presidente. 
1) Novos passos para VI Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa. 
 
Participantes Governo: Maria Ap. Barbosa Nunes (SMS), Juliana Gadini Finelli (SMADS), 
Claudia Ciufatelli Barale (SMT), Felix Nestor Ofarrili Gomes (SMDET), Dinéia Mendes de 
Araújo Cardoso (SEME), Maria Luiza da Silva (SEME), Claudio Aguiar Almeida (SMC), Josefa 
Anadethy dos Santos Silva (SMDHC), Suzana de Rosa (SMDHC), Schalimar Leal Oriola da Costa 
(SMIT), Leandro de Jesus (SMIT), Fabíola Varanda da Silva (SF) e Adriano Porto (SMSUB). 
 
Participantes Sociedade Civil: Damaris Germana Roberto (Fórum da Pessoa Idosa V. Maria, 
V. Guilherme, V. Medeiros), José Reis Netto (Fórum da Pessoa Idosa V. Maria, V. Guilherme, 
V. Medeiros), Margarete Campos Siqueira (Fórum da Pessoa Idosa de Itaquera), Maria Inês 
Santana (Fórum da Pessoa Idosa de Itaquera), Antonio Brito Cardoso (Fórum da Pessoa Idosa 
Capela do Socorro, Parelheiros), Dione Silva de Morais (Fórum da Pessoa Idosa de M'Boi 
Mirim), Cicera Alves da Silva (Fórum da Pessoa Idosa de M'Boi Mirim), Ariovaldo Guello 
(Fórum da Pessoa Idosa de Pinheiros), Thereza Marchesini (Fórum Butantã), Alaide Pedro de 
Carvalho (Fórum Butantã), Nadir Francisco do Amaral (Fórum Liberdade), Niltes Aparecida 
Lopes de Souza (Fórum Região Centro), Maria Aparecida Costa (Fórum Região Centro), Maria 
do Carmo Guido Di Lascio (Me Too Brasil) e Diógenes Sandim Martins (Sindicato Nacional dos 
Aposentados) e Norma Rangel (Trabalho 60+). 
 
Convidados: Regina Célia da Silveira Santana, Secretária Municipal de Direitos Humanos e 
Cidadania (SMDHC); Stella Verzolla, Secretária Adjunta (SMDHC) e Sylvia Aragão (DPS). 

 
 
No dia 08 do mês de maio de 2025, das 10h15 às 13h00, foi realizada Plenária do Conselho 
Municipal de Direitos da Pessoa Idosa (CMI/SP), na sede da Secretaria Municipal de Direitos 
Humanos e Cidadania (SMDHC), endereço Rua Líbero Badaró, 119 - auditório térreo, no 
Centro da cidade, com quórum de 29 conselheiros (titulares e suplentes), alcançando o 
quórum mínimo de 16 pessoas, conforme estabelecido em Regimento Interno. O Sr. Nadir 
Francisco do Amaral, presidente do CMI conduziu a reunião. 
 
Item nº 1) Novos passos para VI Conferência Municipal de Direitos da Pessoa Idosa: Nadir 
Francisco do Amaral saudou e agradeceu a presença de todos(as). Informou que deverão 
aguardar a Secretária Municipal de Direitos Humanos e Cidadania, Regina Célia da Silveira 
Santana, assim como a Secretária Adjunta, Stella Verzolla, além da Sylvia Aragão, nova 
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coordenadora do Departamento de Participação Social (DPS), para participar da reunião e 
sanar todas as dúvidas e explicações referentes à realização da VI Conferência Municipal dos 
Direitos da Pessoa Idosa. Esclareceu que a Comissão Organizadora da Conferência vai até um 
ponto, mas depois fica à mercê do sistema, que é quem dá respaldo financeiro para o CMI/SP, 
já que o Conselho não tem recursos próprios. Comentou sobre informações erradas 
publicadas na Imprensa referentes a um possível “cancelamento” da Conferência, e que 
estão aguardando publicação de esclarecimentos divulgados pelo CMI. Garantiu que a 
Conferência será realizada nos dias 16, 17 e 18 de maio de 2025, com alimentação e 
transporte, segundo informações previamente passadas pelo gabinete da SMDHC, mas pediu 
confirmações e, por isso, solicitou a participação na reunião das representantes da pasta. 
Informou, ainda, que depois da reunião, o CMI deverá emitir um comunicado com todas as 
informações do que for decidido nesta reunião. Passou a palavra aos presentes para quem 
quisesse se manifestar. 
 
Josefa Anadethy dos Santos Silva, Coordenadora de Políticas para a Pessoa Idosa (CPPI) da 
SMDHC, agradeceu a presença de todos(as), disse que está numa batalha muito grande para 
que essa Conferência aconteça. Comentou que ela, a Secretária, a Adjunta e o Chefe de 
Gabinete indicaram muitos lugares para a realização do evento, mas nem todos são ideais 
por conta de questões logísticas. Contou, ainda, que foi acompanhada de Sylvia Aragão (DPS) 
e do Fausto Peixoto (Eventos/SMDHC) até a Faculdade Zumbi dos Palmares, local cotado 
para a realização do encontro. Vai esperar o gabinete se pronunciar, mas ficará muito feliz se 
o evento acontecer. Afirmou que quer fazer muito pelos idosos, até porque em breve 
alcançará os seus 60 anos. Maria do Carmo (Me Too Brasil) comentou sobre o problema 
ocorrido com a comunicação do Jornal da 3ª Idade. Disse que a SMDHC tem uma equipe 
experiente, capaz de fazer qualquer conferência. Questionou o que aconteceu com o 
dinheiro para o evento, que já devia estar no orçamento, até porque não foi o CMI que pediu, 
mas as Conferências fazem parte de um calendário nacional definido por decreto. Disse que 
Anadethy trabalha com eventos e que por isso a Conferência já devia estar organizada. 
Pontuou, ainda, que o evento poderia ser feito com verba do FMID, porque o Conselho 
Estadual do Idoso (CEI/SP) está financiando o seu evento com verba do Fundo. Diógenes 
Sandim (SINDNAPI) reiterou a fala de Maria do Carmo, pontuou que, como Comissão 
Organizadora, todos acharam que as ações para a Conferência estavam sendo encaminhadas. 
Só perceberam que era uma questão financeira quando informaram que não haveria recurso 
para as Pré-Conferências e que as mesmas não deveriam constar do Regimento Interno. 
Sabiam que havia um valor disponível de R$ 500 mil, porém, como órgão que ainda está 
aprendendo a ser deliberativo, não solicitaram mais recursos. Contou, também, que no dia 
anterior houve uma reunião do presidente com a Secretária e, posteriormente, com a 
Comissão Organizadora, e entenderam que já está tudo acertado. Cida Costa (Fórum Centro) 
contou que percebeu a questão do orçamento desde 2024, e na última Conferência quem 
foi atrás do recurso foi a CPPI. Na época, o relator foi o próprio Ricardo Nunes, que liberou 
R$ 1,9 milhões. Nadir Amaral informou que sabia do valor de R$ 500 mil para a VI 
Conferência da Pessoa Idosa, e está na programação da SMDHC a realização de 5 
Conferências da pasta ao longo do ano (Igualdade Racial, Pessoa Idosa, LGBTQIAPN+, 
Mulheres e Drogas). O orçamento delas deveria estar rubricado no orçamento da pasta para 
2025. Não sabe se é para aprendizado, ou conhecimento que falta, mas não precisariam ter 
passado pelas desavenças e preocupações que estão passando no momento. Contou, 
também, sobre uma consulta feita à Assessoria Jurídica (AJ) da pasta para que o CMI possa 
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usar, futuramente, recursos do Fundo Municipal do Idoso (FMID) para custear atividades do 
CMI. Cida Costa lembrou da Escola Paulo Freire, um curso preparatório montado com 
aprovação do CMI. Pediu que reativem o curso, porque as Eleições do CMI estão chegando e 
é importante preparar os novos conselheiros. Nadir Amaral reafirmou a fala da Cida e 
reiterou que foi o Bruno Tadeu, da CPPI, quem compilou todas as informações no Youtube e 
que a Escola de Conselhos já está na pauta. Maria do Carmo se propôs a acompanhar e 
atualizar esse programa. Questionou, ainda, quem fará a aula Magna. Nadir Amaral 
respondeu que será Egídio Dória, Coordenador do Programa USP 60+. Informou que, depois 
desta reunião, Juliana Gadini, Niltes Lopes e ele deverão fazer uma visita ao local, para 
esclarecimentos. Confirmou que os dias 16, 17 e 18 foram mantidos, na Faculdade Zumbi 
dos Palmares, e foi informado pela pasta sobre a disponibilidade de recursos para a 
realização da mesma. Sugeriu que já levantassem as perguntas que seriam feitas para a 
Secretária. Maria do Carmo sugeriu que contratassem uma empresa, disse que o importante 
é o conteúdo, aula magna e mediação. Niltes Lopes contou que a Saúde tinha um orçamento 
entre 6 e 9 milhões de reais, e não há recurso na SMDHC. Disse que alguém tem culpa no 
cartório quanto ao atraso nas decisões para a Conferência, porque o Nadir Amaral não faria 
aquele lamento à toa no vídeo divulgado. Questionou se a Faculdade Zumbi dos Palmares 
seria o lugar ideal, mas como o evento precisa acontecer, reiterou que visitarão o local. Cida 
Costa disse que o Conselho já está com 33 anos, houve momentos difíceis, mas nunca viu o 
CMI numa situação tão complicada, mesmo quando era apenas consultivo. 
 
Os conselheiros cogitaram subir ao gabinete no caso da impossibilidade da Secretária descer. 
 
Maria do Carmo sugeriu fazer uma deliberação de organização dos próprios conselheiros 
caso a Conferência não fosse realizada. Perguntou ao Sr. Ariovaldo Guello, que faz parte do 
Conselho de Orientação e Administração Técnica (COAT) do Fundo, se existe alguma 
possibilidade de utilizar algum recurso do FMID para ajudar a realizar a Conferência. Dinéia 
Mendes fez algumas pontuações sobre a escolha da Faculdade Zumbi dos Palmares para a 
realização da Conferência, como transfer do metrô, participação da GCM, envio de ofícios e 
comunicados, além da quantidade de banheiros para o público total - ou a necessidade de 
adicionar banheiros químicos e etc. Niltes Lopes explicou que todas essas atividades ainda 
não foram feitas, porque não tinha lugar definido. Cida Costa pontuou que o CMI não tem 
prerrogativa para tirar dinheiro do FMID, porém, existe um decreto que permite à prefeitura 
sacar até 30% dos recursos do FMID anualmente. Trata-se do Decreto Nº 57.380, de 13 de 
outubro de 2016, que dispõe sobre a desvinculação de receitas correntes, em conformidade 
com o disposto no artigo 76-B do Ato das Disposições Constitucionais Transitórias da 
Constituição Federal, assinado pelo então prefeito, Fernando Haddad. Damaris Roberto 
justificou o atraso para a reunião. Contou que viu uma notícia sobre a Virada Cultural, que já 
está totalmente organizada, e questionou o porquê de existir dinheiro para a Virada e não 
para a VI Conferência da Pessoa Idosa, uma cidade que ostenta o título de “Cidade Amiga do 
Idoso”, selo ouro, não viabiliza nenhuma conferência para a pessoa idosa. Regina Célia da 
Silveira Santana, Secretária Municipal de Direitos Humanos e Cidadania (SMDHC), Stella 
Verzolla, Secretária Adjunta (SMDHC) e Sylvia Aragão, do Departamento de Participação 
Social, chegaram à reunião. Nadir passou a palavra para que elas pudessem se apresentar. 
 
Regina Célia da Silveira Santana, Secretária Municipal de Direitos Humanos e Cidadania 
(SMDHC) desejou um bom dia a todos(as). Pediu desculpas pelo atraso. Contou que estava 
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com o Coronel Salles, Subprefeito da Sé, que veio pedir apoio da SMDHC para um evento que 
irá realizar no final de semana com a população em situação de rua. Se descreveu como 
mulher negra, advogada de profissão, que tem mais de 35 anos de atuação na área do 
Direito. Na administração pública, começou na SMDHC, na Coordenação de Igualdade Racial, 
como Assessora II, onde ficou por 2 anos. Depois, foi para a Justiça como Assessora III. O 
atual prefeito, Ricardo Nunes, olhou para ela, como mulher preta, e reconheceu o seu 
trabalho. Foi convidada para ser Secretária de Cultura e, atualmente foi convidada para 
assumir a SMDHC, a primeira mulher negra da pasta. Pontuou que a SMDHC é uma Secretaria 
que com orçamento, tem dinheiro e se alguém falou que não tem, mentiu. Às vezes, a pessoa 
fala, mas não sabe. É só olhar nas informações de transparência. Disse que para a VI 
Conferência da Pessoa Idosa haverá café da manhã, uma coisa simples, porque se trata de 
dinheiro público, mas fez questão de garantir que seja ofertado um almoço, com arroz, feijão, 
salada e um complemento alimentar, uma proteína. Também terá lanche da tarde, que será 
similar ao café da manhã, e terá água disponível. Colocaram opção de atração artística nos 
dias do evento e comentou sobre o cuidado de colocar recepcionistas que sejam pessoas 
idosas, que saibam atender e acolher. Exaltou a importância de ser um evento com 
diversidade. Sobre o local, contou que Stella Verzolla, a Secretária Adjunta, Roberto Cardoso, 
o Chefe de Gabinete, e ela pensaram em vários locais, mas pontuou que não adianta ser lindo 
e distante, o ideal é que seja perto do metrô. Então, a Conferência será realizada no Bunkyo, 
na sexta e no domingo (dias 16 e 18 de maio) e na Faculdade FMU no sábado (dia 17 de 
maio). Stella Verzolla se apresentou, falou de sua carreira, contou que foi Coordenadora de 
Participação Social na Casa Civil e esteve antes na pasta de Educação. Comentou que a 
demora das informações adicionais sobre a Conferência se deu justamente pela escolha de 
um lugar bom e acessível para todos. Contou que estão em contato com a GCM para garantir 
a segurança nos três dias do evento, e também estão em contato com a Saúde, visando a 
possibilidade de promover vacinação contra gripe nos locais da Conferência. Na sequência, 
abriram a reunião para perguntas. 
 
Niltes Lopes afirmou que estão desde setembro de 2024 falando de Conferência e do 
Regimento Interno. A cada 15 dias a Comissão Organizadora se reunia. É inadmissível, a 8 
dias do evento, ainda estarem procurando lugar, um descaso com a população idosa. Maria 
do Carmo pontuou a importância da fala de uma mulher negra e empoderada à frente da 
SMDHC. Afirmou que, agora, como já sabem qual é o cardápio do evento e que já tem tudo 
organizado, está em paz. Pediu à Secretária da SMDHC que tenha um olhar para a pessoa 
idosa, porque no futuro, além de mulher e negra, conhecerá mais uma opressão, que é a da 
interseccionalidade da pessoa idosa. Sylvia Aragão, do Departamento de Participação Social, 
desejou um bom dia a todos, disse que essa gestão preza pelo cuidado e pelo diálogo e vão 
trabalhar para oferecer o melhor a todos. Diógenes Sandim pontuou a fala importante da 
Secretária, que para um humanista, é um refrigério. Disse que todos têm o mesmo objetivo 
e que há a necessidade de diálogo. Falou sobre as Pré-Conferências, e que elas foram 
negadas por falta de recursos. Consta em ata. Faltou organização do CMI para ir lá bater na 
porta do gabinete, talvez por falta de entendimento do conselho do que é um órgão paritário 
e deliberativo. Faltou esse diálogo que precisava ser intersecretarial. Regina Célia esclareceu, 
então, que não colocaram as regionais porque essa demanda não chegou até o gabinete e 
pontuou que quem tinha que acompanhar era a Coordenação de Políticas para a Pessoa 
Idosa (CPPI/SMDHC). Cida Costa contou que participou das audiências do orçamento, em 
2024, perguntou para a então Secretária, que era a Soninha, e na apresentação do 
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Orçamento Público não constava recursos para a Conferência. Em 33 anos de existência do 
Conselho, nunca viu isso acontecer. Maria do Carmo afirmou que o CMI tem muita 
capacidade, muita experiência e idosos com formação. Questionou o que seria o 
entretenimento mencionado para as Conferências. Damaris Roberto afirmou que dá muito 
trabalho fazer as propostas e as diretrizes para a Conferência, por isso, pediu à Secretária da 
SMDHC que olhe com carinho para isso, para que qualquer acontecimento que venha a tirar 
tempo não prejudique os idosos. Dione Silva mencionou a necessidade de transporte para 
as pessoas idosas da sua região, uma vez que muitos apresentam comorbidades e/ou algum 
tipo de deficiência. Regina Célia falou do transporte, de pessoas com necessidades especiais 
e do contato que estão fazendo com a Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência, que 
deverá ajudar na questão do atendimento e do transporte das pessoas idosas. Pediu aos 
conselheiros que tragam as demandas para o presidente do CMI e para a CPPI, para que no 
encaminhamento dessa questão. Quanto ao entretenimento, pontuou que a escolha seria 
dos conselheiros. Cida Costa afirmou que esta proposta não estava no Regimento Interno da 
Conferência, mas pediu que, caso fossem promover entretenimento, que prestigiassem os 
trabalhos que são feitos junto à Assistência Social. Ariovaldo Guello perguntou quem ficará 
responsável pela mediação nos eixos e se já contrataram as pessoas que irão trabalhar no 
evento. Regina Célia explicou que a contratação das pessoas que irão trabalhar no local está 
sendo feita pela SP Turis. A SMDHC diz o perfil das pessoas que deseja para trabalhar e a SP 
Turis entra em contato com empresas especializadas. Nadir Amaral lembrou que pessoas 
com deficiência (PCDs) têm que ter um acompanhante. Já são 846 inscritos até o momento, 
e as outras 354 vagas serão preenchidas presencialmente, mediante disponibilidade, no 
primeiro dia do evento. Tudo isso já foi falado. Norma Rangel contou que está em sua 2ª 
gestão no CMI. É uma ativista, que luta pela causa de moradias/habitação e pela causa da 
pessoa idosa. Disse que, para ter dinheiro, só mexendo no Programa de Metas. Afirmou que 
no Conselho tem pessoas de base, os representantes das secretarias estão junto com os 
conselheiros, e na SMDHC, tem técnicos, todos trabalhando em prol da pessoa idosa. São 
mais de 2 milhões de pessoas idosas votantes na cidade e pediu à Secretaria que olhe com 
carinho para o CMI, que está representando essa parcela da sociedade. Nadir Amaral, então, 
pediu à Secretária que reiterasse as informações que foram passadas a todos(as). Regina 
Célia afirmou que será feito o que a maioria decidir. Se não quiserem atividade cultural, não 
precisa existir. Disse que não está colocando o trabalho dos técnicos em dúvida e ratificou o 
compromisso da SMDHC em dar oportunidade para pessoas idosas trabalharem no evento. 
Reiterou que o evento será realizado no Bunkyo (no 1º e 3º dia) e na Faculdade FMU (no 2º 
dia), e que terá alimentação para todos os participantes. Irá reforçar a questão da 
disponibilidade de transporte para pessoas com deficiência e mobilidade reduzida. Irão 
encaminhar tudo por escrito para a Comissão Organizadora. Alessandra Gosling, da CPPI, 
contou que houve um trabalho da Coordenação na última Conferência, em 2019, de 
disponibilizar 32 ônibus saindo de cada uma das subprefeituras da cidade. Sylvia Aragão 
pontuou que, quando viu a quantidade de inscritos, visualizou a questão da alimentação e 
percebeu que, pelo tamanho do local, os participantes terão que fazer ciclos no horário do 
almoço. Anadethy mencionou os pedidos de alguns conselheiros para que fossem 
disponibilizadas atrações culturais no evento. Diógenes Sandim e Juliana Gadini entraram 
numa discussão mais aprofundada sobre as definições anteriores sobre as pré-conferências. 
Cida Costa questionou se, dentro dos novos detalhes apresentados sobre a Conferência, o 
Regimento Interno aprovado seria alterado. Nadir Amaral, assim como outros 
representantes da Comissão Organizadora, esclareceram que não. 
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      Sendo o que havia para o momento, Nadir Amaral encerrou a reunião. 

 
 
 

Encaminhamentos 
 

N. Descrição dos encaminhamentos  Responsável Prazo  

01 

Formalização por e-mail das 
informações fornecidas sobre a 
organização e realização da VI 

Conferência Municipal dos Direitos 
Humanos e Cidadania 

Gabinete/SMDHC 
O mais breve 

possível. 

02 

Emitir comunicado aos munícipes com 
informações sobre a organização e 

realização da VI Conferência Municipal 
dos Direitos Humanos e Cidadania 

formalizadas pelo gabinete/SMDHC 

CMI 
O mais breve 

possível. 

 
 
Participaram da reunião os seguintes Conselheiros (as) da Sociedade Civil:  
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Participaram da reunião os seguintes Conselheiros (as) Representantes de Governo:  
 

LISTA DE PRESENÇA 

SECRETARIA NOME PRESENÇA 

SMS 
Rosa Maria Bruno Marcucci  A 

Maria Aparecida Barbosa Nunes P 

SMADS 
Juliana Gadini Finelli P 

Juliana de Oliveira A 

SEHAB Patricia Spedaletti de Deus J 

LISTA DE PRESENÇA   

CHAPA NOME PRESENÇA   

Fórum da Pessoa Idosa V. Maria,  

V. Guilherme, V. Medeiros 

Damaris Germana Roberto P   

José Reis Netto P   

Fórum da Cidadania da Pessoa Idosa da Cidade 

de São Paulo - Pirituba/Jaraguá/Perus 

Ruth Altamirano Lavadenz A   

Norma Oliveira Neres J   

Fórum da Pessoa Idosa de Itaquera 
Margarete Campos Siqueira P   

Maria Inês Santana Ferreira da Silva P   

Fórum Cidadão Idoso São Mateus 
Sufia Gonçalves Duarte A   

Luiz Antonio Rodrigues dos Santos A   

Fórum da Pessoa Idosa Capela do Socorro, 

Parelheiros 

Antonio Brito Cardoso P   

Sueli dos Santos A   

Fórum da Pessoa Idosa de M'Boi Mirim 
Dione Silva de Morais P  LEGENDA 

Cicera Alves da Silva P  P- PRESENTE 

Fórum da Pessoa Idosa de Pinheiros 
Ariovaldo Guello P  PO- PRESENÇA ONLINE 

Maria Apparecida Caprino A  A- AUSENTE 

Fórum Butantã 
Thereza Monteiro Marchesini P  J- JUSTIFICATIVA 

Alaide Pedro de Carvalho P  L- LICENÇA 

Fórum Liberdade 
Nadir Francisco do Amaral P   

    

Fórum Região Centro 
Niltes Aparecida Lopes de Souza P   

Maria Aparecida Costa P   
   

CHAPA NOME PRESENÇA   

Me Too Brasil 
Maria do Carmo Guido Di Lascio P   

Elisabeth Meloni Vieira A   

Associação Nosso Sonho 
Maria do Socorro Alves A   

    

Geronto EACH-USP 
Marisa Accioly J   

Maria Luisa Trindade Bestetti A   

   

CHAPA NOME PRESENÇA   

Sindicato Nacional dos Aposentados 
Diógenes Sandim Martins P   

Sonia Maria Pereira A   

Trabalho 60+ 
Norma Rangel P   

Ricardo Mucci A   
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Tatiana de Oliveira Lima A 

SMT 
Diego Rodrigo Vicente dos Santos A 

Claudia Ciufatelli Barale P 

SMDET 
Felix Nestor Ofarrili Gomes P 

Gerson Martins A 

SVMA 
Carlos Eduardo G. de Vasconcellos  A 

Daniel Teixeira de Lima A 

SME 
Bruno Lopes Fonseca A 

Thiago Fijos de Souza A 

SEME 
Dinéia Mendes de Araújo Cardoso P 

Mara Luiza da Silva P 

SMC 
Claudio Aguiar Almeida  P 

Alessandra Tonelli Távora A 

SMPED 
Severina Eudoxia da Silva A 

Devanice Jovina de Abreu  A 

SMDHC 
Josefa Anedete dos Santos Silva P 

Suzana de Rosa P 

SMIT 
Schalimar Leal Oriola da Costa P 

Leandro de Jesus  P 

SF 
Fabíola Varanda da Silva P 

Laressa Carvalho Oliveira A 

SMSUB 
Adriano Porto Garcia P 

Luciano Santos Araújo A 

SMSU 
Eidi Santos Cassas J 

Euclides Conradim A 

 
Participaram da reunião os (as) seguintes convidados (as): 
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INSTITUIÇÃO/DEPARTAMENTO NOME 

Gabinete/SMDHC 
Regina Célia da Silveira Santana, Secretária 

Municipal de Direitos Humanos e Cidadania 

Gabinete/SMDHC Stella Verzolla, Secretária Adjunta 

Gabinete/SMDHC Luciana R. de Freitas 

DPS Sylvia Aragão 

DPS Marco Costa 

CPPI Alessandra Gosling 

CPPI Bruno Tadeu 

CPPI Eduardo Siqueira 


